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In data 18/02/2022 alle ore 18,30 si è riunito in seconda convocazione, il  Consiglio di Amministrazione del
Consorzio Strada Vicinale Li Curuneddi Tronco B,  per discutere e deliberare sul seguente 

 
ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione  Bilancio Esercizio anno 2021 e Conto Preventivo anno 2022.
2) Scadenza mandato organi di presidenza e revisori - prossime elezioni da predisporre
3) Regolamento consortile
4) Conseguenti e inerenti;
 
 Sono presenti: 
Per il C.D.A.: Pinna Gianni Efisio, Paul Rogerson (delega al Presidente Pinna Gianni), Malatesta Enrico, Ruiu 
Giovanni,  Filia Emanuela; 
Assenti: Carta Pietro, Biasetti Antonello. 
Per i revisori sono presenti: il Presidente Donatelli Vito, Feliciotti Fabio (collegato in video conferenza causa 
motivi personali), Fadda Giovanni Antonio (delega al Presidente dei revisori Vito Donatelli).
 
Il  Presidente Pinna assume la presidenza della riunione e chiama a fungere da Segretario verbalizzante il
Sig.Donatelli Vito che accetta. 
Accertata la regolarità della convocazione e la presenza del numero legale dei Consiglieri e dei Revisori, si
dichiara aperta la seduta. 
Il Presidente ringrazia gli intervenuti per la loro disponibilità e passa alla discussione dell’ordine del giorno: 
1° punto: approvazione Bilancio consuntivo dell’esercizio 2021 e del Conto preventivo per l’esercizio
2022.
Essendo  pervenuto  il  parere  favorevole  dei  Revisori  all’approvazione  del  Bilancio  Consuntivo  relativo
all’Esercizio 2021 e del Conto Preventivo per l’esercizio 2022 redatti dall’organo amministrativo, il presidente
passa la parola al Sig.Donatelli, presidente del collegio revisori, per la la lettura della loro relazione ed eventuali
note sugli elaborati.
Il presidente dei revisori, informa i presenti che in fase di verifica non sono state rilevate irregolarità di carattere
contabile per cui gli  elaborati sottoposti ai revisori  sono risultati  regolari e correttamente redatti,  per cui dà
lettura della relazione di revisione contenente il parere favorevole all’approvazione del Bilancio Consuntivo 2021
e del Conto Preventivo 2022.

Il Bilancio Consuntivo dell’esercizio 2021 e il Conto Preventivo per l’esercizio 2022 sono approvati.

2° punto: scadenza mandato organi di presidenza e revisori – prossime elezioni per rinnovo cariche.    

Il  Presidente  Pinna,  ricorda  ai  presenti  che  con  il  31  dicembre  2021,  è  scaduto  il  mandato  degli  organi
amministrativi  e  per  sei  mesi  si  potrà  operare  in  regime  di  prorogatio  (come  da  statuto)  per  cui  si  deve
ottemperare a quanto disposto dallo statuto entro tempi brevi e predisporre le prossime elezioni per il rinnovo
delle cariche.
A riguardo sarebbe opportuno, vista la complessità gestionale che si è venuta  a creare da quando il Consorzio
è stato dichiarato ufficialmente Ente Pubblico e i vari nuovi adempimenti fiscali che si è obbligati a osservare,
che gli  utenti  interessati  a far parte del  Consiglio di  Amministrazione o dei  revisori,  abbiano un minimo di
conoscenze in campo amministrativo/contabile per essere in grado di partecipare fattivamente alla gestione.
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Chi fosse interessato,  dovrà darne comunicazione ufficiale al  Presidente, onde poter elaborare una lista di
candidati  che  verrà  ufficializzata  e  presentata  per  le  votazioni  che  si  terranno  nella  prossima  assemblea
ordinaria degli utenti da convocarsi entro e non oltre il mese di giugno (COVID permettendo).

3° punto: regolamento consortile

Il Presidente Pinna ricorda ancora una volta ai presenti che si stà completando l’elaborazione del regolamento
consortile, elaborazione approvata anche dall’assemblea degli utenti del 2021. 
Non appena completato, l’elaborato verrà sottoposto al CDA e successivamente all’assemblea degli utenti per
l’approvazione definitiva.

4° punto:conseguenti e inerenti

Il Presidente informa i presenti su alcuni argomenti: 1°) sviluppi sui lavori appaltati con procedura di somma
urgenza sul  tratto  denominato “Traversa Li  Sipulturi”.  Detti  lavori  appaltati  alla fine di  novembre 2021 con
regolare comunicazione al Comune di Sassari e praticamente nemmeno iniziati, dovevano servire al ripristino
della normale viabilità per permettere il transito in sicurezza dei mezzi, sopratutto quelli del ritiro rifiuti porta a
porta e scuolabus. Essi sono stati immediatamente sospesi a causa di una accesa e violenta contestazione
verbale da parte di un utente e di sua moglie i quali, oltre a non pagare i tributi consortili adducendo varie
scuse,  hanno  violentemente  contestato  il  lavoro  aggredendo  quasi  fisicamente  gli  operai  dell’impresa  e  i
membri del CDA presenti sul luogo per seguire il corso dei lavori stessi.
A causa di questi fatti incresciosi oltre che per suoi impegni personali di lavoro, il RUP  a suo tempo nominato
come previsto dalle norme sugli appalti, ha rassegnato le sue dimissioni. Essendo il suo ruolo vacante e non
trovando nessuno disponibile a sostituirlo, il ruolo è stato assunto a titolo gratuito dal Presidente Pinna, che ha
anche provveduto,  come richiesto dal  Comune, ad iscrivere il  Consorzio all’ANAC (Autorità Nazionale Anti
Corruzione). 
Approfondendo il caso, si è poi venuti a conoscenza che il Consorzio, come Ente Pubblico, pur potendo affidare
lavori di manutenzione in modo diretto fino all’ammontare di 50.000,00 euro, sia tenuto a richiedere ulteriori
nulla  osta  o  pareri  (come  ad  esempio  la  VIARC  che  andrebbe  elaborata  da  un  archeologo)  anche  per
l’esecuzione  di  piccoli  lavori  ove  siano  previsti  scavi  o  movimento  terra  anche  perchè  il  territorio  di  “Li
Curuneddi” è considerato ad alto interesse archeologico.
Per quanto sopra, i lavori prima sospesi sono stati definitivamente annullati. Si provvederà a rielaborare un
nuovo progetto di intervento con il corredo e l’invio di tutte le comunicazioni a tutti gli enti preposti così da
evitare, agli organi amministrativi del Consorzio che svolgono il loro ruolo a titolo totalmente gratuito, di ritrovarsi
segnalati o peggio denunciati agli organismi di vigilanza.
2°) Altro argomento che dovrà essere affrontato è quello della segreteria. La forma stabilita dall’attuale statuto
prevede una forma di retribuzione con assunzione diretta secondo i contratti vigenti. Questo è assolutamente
inaccettabile dati gli alti costi che andrebbero a gravare sul consorzio e di conseguenza sugli utenti.
E’ auspicabile che venga portato avanti, anche con la partecipazione del Comune, il progetto di una segreteria
unica per tutti i consorzi o che sia data l’opportunità ai Consorzi di associarsi tra loro per cercare almeno di
ridurre i costi.
Il Consiglio di Amministrazione ascoltate le comunicazioni del presidente Pinna, si dichiara d’accordo su tutti i
punti esposti approvando all’unanimità quanto da lui proposto e quanto messo in atto, precisando in merito al
rinnovo delle cariche amministrative che chiunque entrerà a farne parte, sia cosciente che si tratta di gestire un
Ente Pubblico con tutte le responsabilità che ciò comporta, garantendo una partecipazione attiva e fattiva.
Alle 21,00 nessuno chiedendo la parola e non essendoci altri argomenti su cui deliberare, il Presidente dichiara
chiusa la riunione. 
  
Sassari, li 18/02/2022
   

              IL PRESIDENTE   IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE
                 Pinna Gianni Efisio           Vito Donatelli
                                                         


